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证虽下来，摊主没出摊，市民为环保也热情不高
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本报菏泽2月3日讯(记者
景佳 邓兴宇) 为净化城

区客运市场，防止非法营运的
三轮车“死灰复燃”，2日晚上，
菏泽市委常委、副市长张毓华
亲自带队，市、县区80名交通
运输执法人员突击夜查非法
营运三(四)轮车。当晚，共查
扣非法营运三(四)轮车7辆。
其中，一辆涉嫌非法营运的三
轮车被暂扣后，女车主竟然脱
掉上衣一头钻进执法车下阻
碍执法，后经家人和执法人员
2个多小时的劝说后才肯离
去。

2日18时许，康庄路与青
年路交叉口堵车严重，交通一
度瘫痪。原来一名上身赤裸的
女子正躺在执法车下，双手抓
着车下支臂轴不肯出来。“你
把我的车子开回来，不把车子
给我，我就死这，就轧死到
这！”女子在车底下不住地喊
着。围观的市民也越聚越多，
道路越来越堵。

“这名女子骑着红三轮载
着一名乘客途经康庄路与青
年路交叉口时被查，女子涉嫌
非法营运三轮车，车辆被暂扣
后，情绪十分激动，索性脱下
上衣躺着钻进了执法车底下，
执法人员如何劝说都不肯出
来。”现场执法的牡丹区交通

局客运办的工作人员告诉记
者。

“出来吧，有什么事你先
从车底下出来再说，天那么
冷，你一直在车底下也解决不
了问题。”19时30分，该女子的
父亲和姐姐相继来到现场劝
说。可苦口婆心说了近一个小
时，女子还是无动于衷。“我以
前喝过药，我都死过两回了，
这回也活够了。”女子仍然不
断恐吓执法人员。

又过了大概一个小时，由
于天气寒冷，再加上家人和执
法人员的共同劝说，该女子终
于被说服，从车底爬了出来。
后经了解，该女子姓康，去年，

全市取缔营运红三轮，身为车
主的她当时放弃营运，领到
3000元补助款，可是后来她却
又重新买了一辆红三轮，继续
拉客赚钱。

“此次突击行动是城区交
通秩序长效管理阶段的一部
分，采取流动巡查与固定执法、
错时执法与常态执法相结合的
方式，确定了火车东站、汽车总
站、三角花园、市立医院、汽车
西站五个重点执法区域，并向
城区各条主要街道延伸，与此
同时，加大中午、晚上两个时间
段的巡查力度，确保执法无缝
覆盖。”牡丹区交通局客运办副
大队长王新凯说。

突击夜查非法营运三(四)轮车

车辆被扣 车主“撒泼”两小时

执法人员查扣非法营运三轮车后，车主钻入车底阻挠执法。

腊月十五(2月3日)是烟花爆竹临
时销售点首日销售日期，记者采访城
区一些规定的零售点发现，摊主们还
没出摊，而往年这时已经很红火了。不
少市民表示，原来都是买一大堆，现在
买的少了，主要是为了环保省钱。

本报记者 李凤仪

3日是牡丹区烟花爆竹销售首
日，记者探访了牡丹区多家烟花爆
竹零售地点发现，卖家并不着急销
售，不少零售商甚至没有出摊。跟
往年相比，今年的烟花爆竹市场冷
清了不少。

“现在出摊的话也卖不了多
少，还有点早，临近过年再出摊。”
已经取得2015年牡丹区烟花爆竹
零售点申请许可证的梁先生告诉
记者，虽然腊月十五开始可以销售
烟花爆竹了，但距离过年还有一段
时间，市民的购买热情不高。

记者探访了丹阳路和曹州路
的规定销售地点发现，多数零售点
都和梁先生一样，在烟花爆竹销售
首日并未进货出摊。“明天就去进
货，这两天就开始摆了。”一位零售
摊主告诉记者，出于安全等考虑，
进货不能囤太多，随时卖随时进。

从事烟花爆竹零售生意十多
年的张先生说道，前几年行情好，
很多政府部门、企业都是大批量采
购，一次卖出好几千元的货，“现在
基本不会出现这样的情况，多数是
市民买点儿给小孩玩。”

开卖首日，多数零售点未出摊

“过了腊月每天都能听到放炮
声，其实我是很抗拒的，今年过年
我打算只买必备的一些小鞭炮，其
他的不买了。”市民李女士表示，如
果有环保鞭炮，自己倒愿意尝试。

“现在空气污染这么严重，市
民的素质也提高了，燃放烟花爆竹
虽然说让年味更浓，但从对环境的
影响来看，确实弊大于利，我们家
已经连续三年没有买烟花爆竹
了。”市民苏女士坦言。

记者采访了解到，烟花爆竹销
量每年在减少，除了安监等部门的
控制之外，市民燃放热情下降和相

关政策的影响也是很重要的原因。
长期经销烟花爆竹的批发公

司王经理告诉记者，今年的烟花配
方也变了，安全性提高。“从这几年
烟花的变化可以看出，在安全方面
的要求一年比一年严格。”

“目前，全国很多城市都出台
了‘限燃令’，要求烟花爆竹在固定
的时间段和一些偏远的地方可以
燃放，大大减少了空气污染和噪音
污染。”一位政府部门工作人员表
示，随着因燃放烟花爆竹引发火灾
事故，还有雾霾天气频发，“希望菏
泽也能尽快出台‘限燃令’。”

热情下降，市民更重环保安全
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